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会 次 第

１ 開会

２ 学校運営の基本方針について

３ 制服等の基本方針について

４ 閉会

主な意見等

●学校運営の基本方針について

教育理念と校訓は整備検討委員会でも検討し、学校教育目標や教育課程は教育委員会

で検討する方針を説明。

［委員からの意見・質問］

・新しい時代の学習を積極的に取り入れてほしい。

⇒（事務局回答）学習指導要領に定められた範囲内で特色ある教育をするのも一つの

方法。イエナプランやＩＢ教育を取入れている公立学校もあるので、

視察して参考にしていきたい。

●制服等の基本方針について

児童生徒や保護者とのワークショップ概要と、保護者アンケートの結果を説明。

保護者は、「制服は必要」で「（ユニクロなどの）市販品の中から制服を選ぶ」の希望

が多かったが、アンケート回答者が少なかったことなども考慮し、ＰＴＡ活動の中で、

市販品から制服を選ぶメリット・デメリットを保護者に理解してもらったうえで最終

の意思確認をすることにする。

［委員からの意見・質問］

・制服を新しく購入する時に補助金はないのか。

⇒（事務局回答）他自治体では、学校統合で制服を新しくする際に購入補助をしてい

る事例もあるようだ。鹿児島市は、今は制服購入の補助はない。就

学援助制度で新入学準備を支援する制度はある。

・保護者は、あまり理解しないでユニクロと回答したと思う。今日の資料を見て、こん

な制服になるのだと初めて分かった。

⇒（事務局回答）メリット・デメリット、義務教育学校の制服の事例などの資料を提

供する。必要であれば、ＰＴＡで話し合いをする際に説明に行く。


